
 Protokoll der Kollegiumskonferenz vom 03.12.2019 

 Tagesordnungspunkte Moderation Art Ergebnisse / Arbeitsvereinbarungen 

1. Formalia:  
• Feststellung der fristgerechten Einladung  
• Protokollantin: Frau Okrent  
• Ergänzungen zur Tagesordnung  
• Genehmigung des Protokolls vom 26.08.19 

(Frau Müller-Pannhausen)  
• Beschlusskontrolle  

 

SAWA INF • Die Einladung wurde fristgerecht zugestellt.  
• Frau Okrent übernimmt das Protokoll.  
• Die Tagesordnung muss nicht ergänzt werden.  
• Das Protokoll der Sitzung vom 26.08.19 wird 

einstimmig genehmigt  
• Beschlusskontrolle: 

- Schulkonzept: Beschlossen 
- Rahmenbedingungen 6-Zügigkeit: Die GE-

Weierheide lehnt eine Zügigkeitserweiterung 
ab, sofern die Raumsituation nicht geklärt 
ist. 

- Fahrt nach Straßburg: Es erfolgt eine 
Beratung mit dem Schulträger hinsichtlich 
einer finanziellen Unterstützung 

Anmerkung zur Quadratmeterberechnung der 
Klassenräume: Nach Abgleich mit den Bauvorschriften 
NRW verfügen wir über nur 6qm2 zu wenig Platz in der SI,  
allerdings über 100qm2 zu wenig in der SII 

 
2. Mitteilungen: 

• Personalsituation 
• Rückfragen zum letzten Leitungsinfo 
• Stand der Sanierung 

SAWA / POET INF Personalsituation: 
• Unser neue Kollege ist Peter Asmuth mit den 

Fächern Musik und Sport 
• Als Referendarinnen begrüßen wir Franziska 

Schepers (L/MU), Serap Ekinci (D/E), Nadine 
Hoffmann (S/Sowi), Annika Ketelaar (D/GE) 

 
Rückfragen zum letzten Leitungsinfo: 

• Keine Rückfragen 
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Stand der Sanierung: 
• Die Klassenräume, Fachräume sind bezugsfertig, 

das Lehrerzimmer wird gestrichen, der neue 
Fußbodenbelag verlegt 

• Ein Durchbruch zur ehemaligen 
Hausmeisterwohnung verschafft uns zusätzliche 
Räumlichkeiten: 

- Das Schulleitungssekretariat wird in das 
Orgabüro verlegt und damit vom 
Schülersekretariat getrennt 

- In die Räumlichkeiten werden ebenfalls 
verlegt: Das Büro von Michael Poetz, das 
Schulbuchlager, das Archiv, spezielle 
technische Ausstattung 

- Es wird ein Besprechungsraum eingerichtet 
- A211 wird damit frei nutzbar, Vorschläge 

sind erwünscht 
 
Info zum Netzwerk Logineo: 
Die Schulleiterkonferenz hat sich auf IServ statt auf 
Logineo geeinigt. Der „Nachteil“ ist ein Kostenpunkt von 4,- 
pro Schüler pro Schuljahr. Zuvor müsste allerdings der 
Ausbau mit Glasfaser erfolgen. 

 
3. Die Jugendgerichtshilfe stellt sich vor  INF Der Leiter der Jugendgerichtshilfe, Herr Nixdorf, stellt, 

unterstützt von einer Mitarbeiterin, die wesentlichen 
Zuständigkeiten und Arbeitsfelder vor. Schwerpunktmäßig 
thematisiert der Vortrag die Risikofaktoren für erhöhte 
kriminelle Gefährdung im schulischen Bereich und 
Kindeswohlgefährdung, sowie Handlungsstrategien, 
Präventionsmaßnahmen und Kooperationsmöglichkeiten. 
Den KollegInnen wird die Präsentation demnächst zur 
Verfügung gestellt. 
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Zur Frage, mit welchem Zeitrahmen von der Anfrage bis zur 
Durchführung einer unterstützenden Maßnahme zu 
rechnen sei, wird Herr Nixdorf noch eine Rückmeldung 
geben. 

4. Qualitätsanalyse – Rückblick und Ausblick SAWA INF Kurzform: Großes Lob, Langform: Sobald der Bericht der 
QA vorliegt 

5. Umgang mit dem Dienstpostfach MEER INF Der Platzverbrauch der Emailkonten ist zu hoch, Christian 
Meermann stellt eine Anleitung zum sinnvollen Aufräumen 
des Kontos vor und bittet zu bedenken, dass auch 
archivierte und gesendete Mails Platz benötigen und 
endgültig gelöscht werden müssen. 

6. Krisenintervention: 
• Beratungsaspekte 
• Rückmeldungen aus den Jahrgangsteams 
• Beratung der Impulse 
• Vorbereitung einer Beschlussfassung 

SAWA und SL-
Team 

 Der Punkt wird verschoben 
 
 

7. Arbeitskreise AK-Leitung INF AK Schulhoferneuerung: 300.000 Euro sind veranschlagt, 
sobald konkrete Pläne vorliegen, werden Vorschläge 
erarbeitet 
 
AK Mittagspausengestaltung: Für die Egelsfurthstr.: Es 
besteht bereits ein Angebot seitens der Sporthelfer, für die 
Oberstufe entwickelt sich eigenes Sportangebot / Für die 
Fichtestr.: Arndt Lakermann bietet Square Dance an, eine 
Teestube für den 7. Jahrgang wird im neuen Jahr 
eingerichtet 
 
AK ToT: Der Tag der offenen Tür verlief an beiden 
Standorten überaus erfolgreich, bereits am sehr gut 
besuchten Infoabend für den Übergang Jahrgang 4 zu 5 
zeichnete sich ab, dass eine interessierte Elternschaft die 
GeWei als weiterführende Schule in Betracht zieht 
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AK Lesen: Der Vorlesetag verlief ebenfalls erfolgreich, Frau 
Schäl bedankt sich bei allen Mitwirkenden 
 
AK LQ: Der Arbeitskreis sichtet Material zur Übung. 

8. Kollegiumsrat GERL INF Evaluation zur letzten Ferienwoche: Aufgrund zu geringer 
Teilnahme kann kein aussagekräftiges Ergebnis präsentiert 
werden, Dennis Gerland appelliert an das Kollegium 
generell an Befragungen stärker teilzunehmen. 

9. Verschiedenes SAWA  Weihnachtsfeier:  
Am 13.02.2019 findet um 18:30 in der Mensa unsere 
AfterFire Party statt. 

 
Protokoll: Eva Okrent 


